

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Martin et Poissant dissidents).

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder un contrat pour la construction d'un égout dans la rue Gauthier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Martin et Poissant dissidents).

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout sur le Chemin de la Côte St-Laurent.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout sur l'avenue du Parc.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder un contrat pour la construction d'un égout sur la rue St. Just.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout sur l'avenue de Gaspé.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout sur l'Avenue Hôtel-de-Ville.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Ste-Adèle.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans le Boulevard Edouard VII.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Greenshields.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Bickerdike.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Sanguinet.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Roche.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(MM. les échevins Martin et Poissant dissidents).

27.—Du Bureau des Commissaires à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Marchmount.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il fut

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Martin et Poissant dissidents).

28.—Du Bureau des Commissaires, afin d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans le Boulevard Rosemont.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Comte.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Melrose.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Closse.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Chomedey.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Fort.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Atwater.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Beaugrand.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin and Poissant dissenting).

15.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Gonthier St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin and Poissant dissenting).

16.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Côte St. Laurent Road.

17.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Park Ave.

18.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in St. Just St.

19.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in DeGaspé Ave.

20.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in City Hall Ave.

21.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in St. Adèle St.

22.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Edward VII Boulevard.

23.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Greenshields Ave.

24.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Bickerdike Ave.

25.—From Board of Commissioners to award contract for the construction of a sewer in Sanguinet St.

26.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Roche St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Martin and Poissant dissenting).

27.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Marchmount Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Martin and Poissant dissenting).

28.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Rosemont Boulevard.

29.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Comte St.

30.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Melrose Ave.

31.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Closse St.

32.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Chomedey St.

33.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Fort St.

34.—From Board of Commissioners to award contract for the construction of a sewer in Atwater Ave.

35.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in Beaugrand St.